













Aus der Heimat
Aus der Fremdenlegion zurück

Oberröblingen (Helme). Nach zehnjähriger Dienstzeit ist aus der Fremdenlegion der Sohn Emil des hiesigen Einwohners Nagel zurückgekehrt.

Frecher Schwindel.

Naumburg. Die Händlerschlechte Karl und Dorothea St. aus Erfurt waren bei der Ausübung eines eigenartigen Geldwechsels abgesetzt worden. Sie hatten sich die Not anderer, armute bedient.

Das Unglück am Montageturm

Golpa. Zu der Meldung über das schwere Montageglück ist noch folgendes nachzutragen: Zum Aufbau der großen Röhrenbrücke, die bekanntlich ein Stück in die Grube hineingefahren worden ist, hatte man vier Montagetürme abmontiert, indem sie in ihre einzelnen Teile zerlegt wurden.

Schmalz fliegt hinaus.

Erfurt. In der Stadtverordnetenversammlung fanden unter Vorsitz des Alterspräsidenten Müller die Wahlen des Vorstands statt. Bei der Wahl des Vorsitzenden der deutschen Fraktion Schmalz wurde mit 44 gegen 6 Stimmen der bisherige Vorsitzende, Sammerzell, wiedergewählt.

Der gläserne Berg.

Roman von Felix Lehmann. Copyright 1930 by Karl Köhler & Co., Berlin-Zehlendorf. 115 Fortsetzung. ... "Wer eine so lange und weite Reise in unbekanntem Verhältnisse tut, muß Vorsorge treffen. Am ersten Oktober tritt Esse ins Berufsleben ein, in die 'Wagel'."

diesem angezogen werden könnte. Unter dem Vorbehalt von Schmalz wurde das obige Ergebnis erzielt. Am Ziele des bisherigen Richtersitzes, einbrennenmännlichen Schmalz, der Führer der 'Großdeutschen', wurde der Sozialdemokrat Stemmer gewählt.

Banditen auf Raubzügen.

Rembork. Freitag morgen gegen 5.30 Uhr wurde ein großer Einbruch in die Räume der Spar- und Darlehnskasse verübt. Der Täter war von der Gartenstraße aus eingedrungen. Er ging in die Schlafkammer des Rentanten Will Meinicke, schloß die Koffer des Rentanten auf und verlangte mit 900 erhaltenen Revolver Geld.

schäftsparteiliche Stadtverordnete Lorenz gewählt. Von den Großdeutschen wurde der Vorsitzende Schmalz wegen ungebührlichen Benehmens wieder abgesetzt.

Aufklärung zweier Raubüberfälle.

Döllnitz. Es ist der hiesigen Oberlandspolizei nunmehr gelungen, die Räuber, die im November 1929 auf der Straße zwischen Dieslau und Döllnitz einen Überfall auf einen Beamten der hiesigen Rittergutsbesitzerbank und im Juli 1930 auf der Straße von Messeburg nach Vohden, dem sogenannten Fährleindamm, einen Raubüberfall auf den hiesigen Posten auf dem Rittergut Lohau verübt haben, zu ermitteln.

Einbrüche in Zuckerraffinerien.

Schkeudingen (Magdeburg). In den letzten Jahren wurden in einer ganzen Reihe von Zuckerraffinerien der Magdeburger, Stralsunder und Stettiner Provinz, Raubüberfälle verübt, die die Raffinerien mit Sachschäden gesegnet haben.

Gefängnis für rote Rordies.

Nordhausen. Nach einer Verurteilung in Artern, bei der es zu dem bekannten Zusammenstoß kam, war der nationalsozialistische Redner Manfred v. Ribbenkop in Artern gefangen. Er wurde bei einem Gang durch die Stadt am nächsten Vormittag erkannt und von einer Menschenmenge verhaftet.

Wilderer im Auto.

Nattmannedorf. Am Donnerstag, nachts 2 Uhr, benetzte der Gorbacher Jagdscheinbesitzer ein verächtliches Licht. Er ging dem Jagdschein nach und stellte fest, daß ein Auto auf freiem Wege fuhr. Die Erlernungsnummer des Kraftwagens war nicht bekannt.

Wilderer im Auto.

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Gefahr für den deutschen Wald.

Auch Kiefern können verweicht sein. Liebenwerda. Freitag nachmittag hielt der Kontrollverband der Forstinspektoren im Kreise Liebenwerda eine Verammlung im Gesellschaftssaal ab.

650 Felle gefohlen.

Stadlengeld (Zürich). Bei einem Einbruch wurden behaltene 600 Kugelhunde, Schmalzhaare, Katzenfell, 300 Stück Felle, 200 Stück weisse und 50 Stück farbige Kaninchen gefohlen.

Hermann von Franzenberg †

Franzosen. Der Vorsitzende des Garzflusses, Hermann von Franzenberg, ist am Sonntag beim Abstieg vom Silberberg bei Holzhausen einem Herzschlag erlegen.

Unfall beim Tanz auf der Bühne.

Zwidaun. Im Zwidauner Stadttheater ereignete sich bei einer Aufführung der Operette 'Witold' ein Unfall. Bei einem der Vertheilung des Berliner Ballettmeister eingeleiteten gegenseitigen Tänze, den sie mit ihrem Partner ausübte, zog sie sich eine Bandscheißelverletzung zu.

Zwiebelpresse.

Galbe a. S. Auf der Vertheilung der Gemüßvertheilungshalle wurden 973 Ztr. Zwiebeln vertheilt. Für Durchschmittsmasse wurde RM. 1.49-2.21 je Ztr. einlöslich bezahlt.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

den Gebieten haben sich im Laufe der Zeit durch den Kampf mit der Natur handvergreblich stellen geliebt. Je weiter die Bienen nach Westen und Süden vordrang, desto weniger schmer war der Dalesstempel und desto verweichtlicher wurden die Räume.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.

Über - Einfall, wie sollen wir das denn machen?

Naumburg. Ein verkehrswidriger Anfall wurde nachts auf der Staatsstraße Naumburg - Naumburg beim Dorfe Köhlingen dadurch verübt, daß eine mit zahlreichen Leitungen behaftete Telegraphenleitung etwa einen Meter über dem Boden angelegt wurde.





